

Schwalbenfreundliches Haus

Familie Barth erhält Auszeichnung des NABU

■ **Battenberg.** Der NABU Battenberg hat Familie Franz-Josef Barth in Battenberg die Auszeichnung „Schwalbenfreundliches Haus“ (Plakette und Urkunde) verliehen.

Diese Auszeichnung erhielt Familie Barth für ihre Bereitschaft, seit vielen Jahren bis zu 12 Natur- und Kunstnester für Mehlschwalben an ihrem Haus anzubringen bzw. zu tolerieren.

Mehlschwalben stehen unter dem besonderen Schutz des Bundesnaturschutzgesetzes – dies gilt auch für ihre Nist- und Brutstätten.

Von daher ist es grundsätzlich verboten, ihre Nester zu beschädigen oder zu entfernen, was aufgrund übertriebener



Bei der Übergabe der Auszeichnung.

Foto: PM

Ordnungsliebe mancher Hausbesitzer aber immer wieder geschieht.

Oft mangelt es den Schwalben in der heutigen Kulturlandschaft auch an lehmigen Baumaterial, um die für sie typischen Nester an rauen Außenwänden unter Dach-

vorsprüngen zu bauen.

Aber nicht nur die Mehlschwalben fühlen sich am Hause Barth sehr wohl: In einem kleinen Hohlraum hinter der Hausfassadendämmung brüten alljährlich Mauersegler und ziehen ihre Jungen groß.